

BOLETÍN No. 077 ->>

Egresado de Arte y Gestión Cultural artista creador de la exposición “Ajustados”

2 metros cuadrados de arte es un espacio para la apreciación y la promoción del talento.

“Ajustados” es el título de la exposición escultórica que albergará a partir de ahora la galería 9.2 metros cuadrados de arte en el plantel central del Centro de Educación Media CEM, un espacio que se ha caracterizado por promover las expresiones artísticas de creadores locales y universitarios, y que contribuye a la formación cultural de los estudiantes.

El autor José Luis Mosqueda Vázquez es egresado de la licenciatura en Arte y Gestión Cultural de la UAA, con una trayectoria que le ha valido la participación en 13 exposiciones colectivas y 2 individuales a nivel regional y local.

Este autor ha ido evolucionando en su estilo de escultura en formato miniatura, una proporción poco recurrida por los artistas plásticos, y la cual el autor ha sabido explorar de manera personal para tomar su propio estilo escultórico que lo caracteriza y distingue en la plástica local.

La obra expuesta en la galería del bachillerato central de la UAA muestra esculturas en donde destacan formas geométricas y orgánicas con personajes que se trasmutan, así como dramas sobre vestigios y actualidades.

Al poner en marcha esta exposición, el decano del CEM de la UAA, Juan José Shaadi Rodríguez manifestó que este espacio es muy importante para la promoción de la cultural y la apreciación artística, además de que se abre como una ventana para que los creadores locales puedan dar a conocer su obra entre la comunidad estudiantil.

En la inauguración de la exposición se presentaron también grupos de danza de este plantel educativo, por lo que el evento fue además una muestra de lo que los estudiantes han avanzado en la educación artística en sus diferentes vertientes.

